

葉隠塾長日記

弊社は三月十五日に、創立五十周年を迎えることができました。これも長年にわたり支えていただいた皆様のおかげと、心より感謝申し上げます。そして五十周年を記念して、社内懇親会を盛大に行いました。会場はなんと名古屋マリオットアソシアホテル！実は今年に入り、ホテルの方と親しくなりました。ご縁でお願いすることになりました。社員さんたちは少し緊張した面持ちで、見慣れないオシャレな服装をして、夜景の観えるゴージャスな部屋で、料理長曰く「原価度外視」の懐石料理、乾杯はF1のシャンパンファイトで使われているというGHマムコルドンルージュ！：私も金屏風の前での挨拶で、少し緊張してしまいました。そしてサブライズとして、マジシャンに来ていただき、ステージマジックとテールマジックを披露してもらいました。なかなか本物のマジックを観る機会のない人が多かったので、目の前で起こる不思議な現象に、アチコチで歓声が上がっていました。最後に創業から現役で勤めている人たちとOBの方々からご挨拶をいただき、新しいロゴマークの焼き印を入れたお煎餅と記念品をお土産にお持ち帰りいただきました。皆、大満足だったようで、「忘年会もまたここで！」と言われ、困っています(笑)。

さらに今後、ホームページ、カタログ、ユニフォーム、名刺など、新しくしていく予定ですのでイメージチェンジするクスノキをお楽しみに！。次は創立百年に向けて、楠の年輪をさらに一つずつ重ねていきます。今後とも、ご指導、ご支援を賜りますよう、よろしくお願いたします。

三浦光広

葉隠塾日々想々

彦坂 訓(ひこさか ことる)

先日、お客様のような、お友達のような方々と鉄道模型屋さんへ行く機会がありました。僕は小学生の頃、鉄道が大好きで「鉄道写真」に「Nゲージ」、めちゃめちゃハマってました。(実際は野球と鉄道の二本立てです)僕たちの頃は、ブルートレインが完全な一番人気でしたが、今やオシャレな車両が多くて、今年50才になるこのオヤジでも胸熱になってしまいます。また鉄道模型屋さんで長時間滞在する程、あの頃と同じ気持ちになってしまいます。必死にブレーキを掛けるのが、ホント大変です(笑)。

青木 文生(あおき ふみお)

今年は息子にとって二度目の端午の節句です。四月半ばから風の強い日が続いたので、勢いよく泳ぐ鯉のぼりが何度か見られました。一歳半になる息子も去年とは違い、興味を持って見てくれました。特に家の中に飾ってある兜には興味深々だったので、触って壊されるのを防ぐために手の届かないところへ飾りました。そんな姿を見ると、私も子供の頃嬉しくて、ずっと見ていたのを思い出します。最近では、私の趣味であるプラモデルにも興味を持ち出したので、いつか壊されるような危険を感じています。

水野 教品(みずの あきのり)

GW休暇も終わってしまいました。いつもの事ながら、終わってみれば長いようで短かったGWでした。私は、家のトイレのウォシュレットが故障してしまっただけで、この連休を利用して、新しく便器ごと交換をしました。最近では便器の種類も色々あるのに驚きました。機能も多種多様で、「水道代や電気代も節約」ができるのか！？お値段も高い物からリーズナブルなものまで様々あるのですが、それなりの物に交換をしましたので、このGW休暇は「遊興費の節約」となっていました。

今月もお楽しみいただけましたか？
来月もよろしくお願いたします！



楠精工 株式会社

- ・社員数：41名
- ・ご提供できるもの：各種ダイホルダー及び治具・自動化装置 設計製作 (ダイホルダー部品、プレス部品、ハンマー部品、切断刃、中間ビーム他)
- ・スローガン：お客様の喜ぶことをしよう！
- ・住所：名古屋市熱田区三番町4-13
- ・連絡先：電話 052-651-7138 / Fax052-653-0020
- ・URL：<http://www.kusunoki-dieholder.com>